
El Intendente Gasparini se reunió con el presidente de BAGSA
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El jefe comunal roqueperense Juan Carlos Gasparini, mantuvo durante la
mañana del pasado día jueves 15 de octubre, una reunión en su despacho con el
presidente de BAGSA (Buenos Aires Gas S.A.) José González y con el gerente
de compras y servicios auxiliares de la mencionada empresa Carlos Villavicencio.

      

      Trataron temas relacionados al accionar del gobierno y temas referidos a las
diversas obras que la empresa lleva a cabo, como las que poseen el
financiamiento del Fondo Fiduciario para el Desarrollo del Plan de Infraestructura
Provincial (PROFIDE) y del Fondo para Obras de Consolidación y Expansión del
Gas (FOCEGAS).
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